

Baesweiler Tennisclub in der Regionalliga



Foto: BTC, Claus Klösges

Im letzten Jahr ist die Seniorenmannschaft der Herren 60 des Baesweiler Tennisclubs als Sieger der Mittelrheinliga in die Regionalliga, die höchste deutsche Spielklasse für Senioren, aufgestiegen.

Durch diesen größten Erfolg in der 60-jährigen Vereinsgeschichte des Baesweiler Tennisclubs (BTC) konnten sich die Herren in diesem Jahr mit Mannschaften messen, bei denen frühere Weltklasseprofis wie zum Beispiel Anders Järryd, Mikael Pernfors und Jeremy Bates spielen. So wurde den zahlreichen Zuschauern bei den vier Heimspielen auf der Tennisanlage am Sportpark Tennis auf höchstem Niveau geboten. Die Herren konnten bei dem 5:4-Sieg in Bonn beim Bonner THV und durch den überragenden 9:0-Sieg am letzten Spieltag gegen TC GW Hiddesen (Detmold) überzeugen. Trotz der zwei Siege wurde der Klassenerhalt knapp verfehlt, nur aufgrund einer schlechteren Match-Differenz.

Bewusst war bei der Kaderplanung im Vorfeld darauf verzichtet worden, die Mannschaft mit externen Spielern wesentlich zu verstärken. Der einzige Neuzugang für diese Saison war Markus Krüger aus Leverkusen. Im Verlauf der Saison wurden mit Markus Krüger, Gundolf Borgmann, Anton Schulte, Achim Dohmen, Jochen Benning, Volker Stempel, Dirk Pfeifferling, Eckhard Kaufmann, Martin Lehnhardt und Gustav Glögglger zehn Spieler eingesetzt.

Den hohen organisatorischen Aufwand leistete Mannschaftsführer Gustav Glögglger mit großem persönlichem Einsatz, viel Freude und besonderem Teamgefühl.

Für alle Spieler war das Spielen in der höchsten Spielklasse ein Erlebnis. Es bleibt zu hoffen, dass diese erfolgreiche Mannschaft im nächsten Jahr um den Wiederaufstieg mitspielt.